

各コミ振の活動を紹介します。

内郷コミ振

平成 27 年度の事業も先日の新社会人ボランティアフェスティバル(新社会人の集い)をもって無事に終わることが出来ました。来年度から交付金に変更となる事や、内郷小学校が閉校となることで、コミュニティ振興会の事業も様々変わる事になると思いますが、これからも地域が盛り上がるようにしていきたいので、みなさまからの益々のご協力よろしくお願ひします。



新社会人ボランティアフェスティバル

松嶺コミ振

平成 27 年度最後の事業である地域の教育力向上事業「ケーキづくり体験」、藤谷菓子舗さんより協力頂き保育園児と楽しく交流しました。平成 28 年度から補助金が交付金にかわる自治会とコミ振の為に、自治会役員と理事の皆さんで勉強会を開催しました。新たな交付金と共にスムーズに新年度を迎えられるよう事務局も日々勉強です。来年度も頑張ります。みなさんよろしくお願ひします。



← ケーキづくり体験

↓ 交付金説明会



南部コミ振

「南部地区運動会」から始まった 27 年度コミュニティ振興会事業も「南部ふるさとの集い」までを盛会のうちに終了することが出来ました。また、少年事業も「地見っ子ふれあい協議会」「通学合宿」など、子どもたちと一緒に楽しく実施することが出来ました。それと同時に、事業後には広報を発行して内容等を住民へ周知することを徹底して、事業への理解を深めていただきました。

また、小学校の統合後の跡地利用を検討する会議で、地域コミュニティの充実を図りながら活用を検討していくことになりました。また、28 年度に向けては小学校との事業も計画していきながら実施していきたいと思ひます。



地見っ子ふれあい協議会



南部まつり

山寺コミ振

【2/14 市民新春の会】市長の講話会を開催!!～未来へつなぐ地域づくりを目指して～と題し、新年度からの構想や事業について熱く語って頂きました。出席者も 60 名!!となり、懇親会も大盛況でしたよ!!

【2/18 豆腐づくり】庄内産の大豆を使い、松山小学校 3 年生と地域の方々と手作りの豆腐をつくりました。姿を変える大豆に歓声が沸き、試食では「今まで一番美味しい」の高評価!!でした!!～山寺の地域力向上事業より～

【3/6 健康フェスタ】余目病院前副院長の鈴木先生のお話を拝聴。その後、辻田与五郎さん(秋田県横手市)を招き「血液型から見る人間関係」「選挙」の漫談に「ある、ある」の大爆笑でしたよ!!参加をお願いします。



【1/21 米粉ピザ、こんにやく作りに挑戦】



【これからの予定】

- ・3月13日(日) ロールケーキと生チョコづくりに挑戦(対象=幼児童と保護者)
- ・3月20日(日) 自然文化歴史探訪/「鶴岡雑物語」庄内藩主酒井家に受け継がれている雑物を巡りながら鶴岡の歴史と文化を学習します!!